

## 2016 年度 慰安旅行

時期としては若干早い開催となりましたが、9月10日、11日の二日間にわたり、長野、岐阜方向へ慰安旅行に行ってきました。早朝に全員が会社集合し、車2台で3時間半かけて長野安曇野市にある大王わさび農場に向かいました。刺身などの薬味として使うわさびですが食卓にでる時はすでに加工された物で実物や栽培風景を見る能够があるいい機会かと思い選択しました。売店ではわさびソフトクリームやわさびコロッケ等が販売されており、個人的にコロッケを買いましたがわさび味は感じられず、分けて貰ったソフトクリームもわさび味が感じられず残念でした。しかしコロッケにかけるソースは、わさび味がしっかりとしていてとてもおいしいかったです。



わさびすりおろしの試食では市販と違い最初は辛みがありますが、後味はすっきりしており加工されていない物を感じられる良い体験ができたと思いました。

良いお土産になればとわさび漬け体験をしました。窓の外から見られながら、普段使い慣れない包丁に戸惑い一生懸命に調理してきました。

わさび漬けが好きじゃない人もいたようで、



選択を間違えたように思いましたが、良い体験ができたのではないかでしょうか？

昼食は栗おこわと伺っており、せっかくのわさび農場なのに残念だと思っておりましたが、わさびおこわになっており満足できる物になりました。



次にブルーベリー安曇野に向かいました。メールにて予約を入れて頂いていたはずですが、店主が確認しておらず入園に多少時間が掛かりました。9月末でシーズンが終わるということもあり開催時期を早めた計画をしました。400gが持ち帰ることができるので、中々実っておらずやはり時期が終盤と言うこともあり収穫するものは、あまり甘くなく残念な結果となりました。



時間が余っておりましたので、国宝松本城の見学に訪れました。国宝ということもあり、見学する人が多くまた、城内は急な階段が多い為、見学には1時間もかかりました。



その後白骨温泉郷にある白船グランドホテルに向かいました。

宴会までの時間で各々温泉につかり日々の疲れを取って頂けたかと思います。

宴会場は10人で使用するには広く、隣の人としか会話は楽しめませんでしたがカラオケがあり各々選曲し一番若い金山君と大嶋君が盛り上げに勝手でてくれとても盛り上がっておりました。二次会でも各々楽しんでいたと思います。



二日目は昼食まで時間があったので、日本一の標高900mにある飛騨大鍾乳洞に向かいました。約800mの道のりがあり、気温は外と違い中はとても涼しく寒いように感じましたが、歩いている際に体も暖まり終盤は寒く感じられませんでした。また、昼食前でとても良い運動になったかと思います。

その後、飛騨市内まで移動し飛騨牛料理店鳩谷にて

飛騨牛ロースのコースを頂きました。値段的にも高

かったのですが、皆さんお疲れのようで若干口数が少なかった様でした。今回の幹事のコンセプトは、わさびで頭をスッキリしブルーベリーで目を癒し、温泉で体を癒し、飛騨牛で活力をと思っておりました。効果は薄いですが…

皆さん、リフレッシュして頂けたのではないか?

至らない点があったようで、ご迷惑をお掛けし申し訳ございません。

初日に見かけた大きな事故もなく、

全員無事に帰ってくることが出来たのが何よりです。

皆さん、ご協力頂き本当にありがとうございました。



幹事 細川忠史